
     おいしい焼き芋  ありがとうございます   

 ３月１７日（火）に、焼き芋のボランティアとして矢住さんの

お知り合いの浦部さんがお出でになりました。ここ３年ほどお出

でではなかったようですが、それまでは毎年のようにご奉仕をさ

れていたとお伺いしました。 

 利用者の方々も大喜びで、トラックのところにきてはお話しを

して戻り、また来てはお話ししてと、にこにこ顔でした。本当に

ありがとうございました。 

 今はトラックの荷台にプロパンガスを積んで、金属製の釜で焼いておられますが、私の

小さい頃の焼き芋といえば、大きな陶器のカメの中に炭火をおこし、針金をさした芋をつ

るして焼いておられましたね。１個いくらくらいだったのでしょうか。たまには買って食

べていましたから、子どもの小遣いで買えるくらいですから５円とか１０円くらいでした

かね。 

 

             事 業 団 役 員 会 が あ り ま し た 

焼き芋と同じ日に、熊本市社会福祉事業団役員会がありまし 

            た。２６年度の補正予算と２７年度の予算及び事業計画等の検 

            討がなされて、提案どうりに承認されました。 

２６年度も何とか過ごすことができましたし、来年度の予算

や事業計画も何とか組むことができました。今年よりも少し前進くらいの事業計画ですが、

これも認めていただきました。４月の保護者会の折に簡単に説明させていただきたいと思

っています。 

 

                        春 到 来 ！ 

 今朝は、寒の戻りということで冷え込みましたが、熊本もさくら

の開花宣言がされましたね。いよいよ春がやってきたという感じで

す。 

 右の写真は、学苑南側の道路沿いに咲いていた菜の花です。この

花を見ると、平成元年に天草から６人家族で熊本に引っ越してきた

日のことを思い出します。４月の第一日曜日、１１年住んだ苓北に

思いを馳せながら熊本での生活に期待を寄せ、緑川河川敷沿いに車を走らせました。する

と、目の前に真っ黄色の菜の花畑が飛び込んできました。 

 熊本での新しい生活にちょっと不安をもっていた家族でしたが、その美しい景色への感

動で吹き飛んだことをいつも思い出します。あれから２７年が経ち、まだ幼かった子ども

たちもみんな家族を持って独立しています。我が家はふたりだけの生活となりました。 

 


